

undefined - jeudi 4 mai 2023

Actu locale | Pays des couleurs

CREYS-MÉPIEU

Frelons asiatiques : des pièges préventifs installés dans la commune



À gauche, aux côtés de Philippe Giroud, Charles Gibert tient à la main un piège qu'il vient de remplir.

Contre le frelon asiatique, cet insecte nuisible qui s'attaque en particulier aux abeilles, la prévention joue un rôle très important.

Après la multiplication des nids secondaires à la belle saison, les fondatrices [les abeilles] repartent pour passer l'hiver et créer des nids primaires au printemps. C'est le meilleur moment pour les piéger.

• Des pièges simples à utiliser

C'est ainsi que Philippe Giroud, le conseiller municipal de Creys-Mépieu chargé de cette mission, et Charles Gibert, un apiculteur de L'Abeille Dauphinoise, se déplacent régulièrement les matins pour placer des pièges sur des sites de la commune connus pour avoir vu se développer des nids l'année dernière.

Comment les utiliser ? C'est simple : ces pièges, vendus dans le commerce, sont constitués d'un réservoir avec un orifice calibré. Il faut y verser un mélange de sirop de grenadine, de bière

et de vin blanc (le vin blanc fait fuir les abeilles) et l'accrocher à proximité d'un arbre en fleurs qui, lui, attire ces insectes hyménoptères. Charles Gibert et Philippe Giroud rappellent qu'en cas de suspicion de nid il ne faut pas hésiter à signaler sa présence (*) ou prévenir directement Philippe Giroud à la mairie.

Pour signaler des frelons asiatiques, rendez-vous sur le site internet : www.frelonsasiatiques.fr